

Forums pour les consommateurs

Sniff de cocaine

Par Untoulousain Posté le 13/05/2025 à 15h25

Bonjour à tous je viens vous demander de l'aide à un sujet qui commence à m'arriver en ce moment et je ne comprends pas vraiment .. je consome depuis bientôt un ans (avec l'envie de diminuer et d'arrêter) je consomme environ 1 à 2g dans la journée assez régulièrement et j'ai consommé ce matin et la j'ai des douleurs assez particulière au bras gauche , au dos (Colonne vertébrale) et thorax je commence à plus en plus saigner du nez lors des consommations récentes , puis un léger mal de crâne et je marche pas trop droit également .

Si vous avez des réponses au pourquoi du comment je suis preneur

2 réponses

Untoulousain - 13/05/2025 à 16h01

Ps : ça passe aujourd'hui
J'ai pris la quantité de 1g en moins d'une heure (je n'ai pas fait attention au temps).

Pinkalbatoria - 14/05/2025 à 17h52

Au vu de la quantité que tu consommes, il est normal que ton nez souffre. Essaie peut-être de ralentir tes consommations, le temps que ton nez se refasse.

Amicalement,
Pink.